

# 中の島地区町内会連合会ニュース

第155号



発行:中の島地区町内会連合会  
発行日:令和2年1月31日

今年も中の島地区の各所で「中の島アイスキャンドル大作戦 2020」の柔らかい光に癒された方も多いのではないのでしょうか。つい先日、あちこちで新年のご挨拶を目にしたと思っていたら、もう2月です。よく「一月はいく」、「二月はにげる」、「三月はさる」といいます。日が長くなるにつれ、少しずつ春の訪れを感じる季節になってきました。毎年、この季節はインフルエンザが流行しますが、今年は新型コロナウイルスによる肺炎にも気を付けなければなりません。「うつらない」「うつさない」ためには、マスク、うがい、手洗い、体を冷やさないことが有効だそうです。ご協力をお願いします。

## 地区連新年交礼会

1月7日(火)中の島  
会館において、「令和2年



向地区連会長



西田区長

中の島地区町内会連合会新年交礼会」が開催されました。各町内会、学校関係、老人クラブ、豊平区役所などから76名の方々の出席がありました。主催者を代表して向地区連会長の挨拶、ご来賓の西田豊平区長からお祝いの言葉があり、その後大山地区連副会長の祝杯により、開宴いたしました。宴のなかでは、昨年の町内会行事の話や近況報告、今年の町内会事業などを皆さんで情報交換したり、交流を深めたりしました。ねずみ年の本年、皆様のご健康で、そして幸多いことをお祈り申し上げます。



## 路上駐車一掃パトロール

1月14日(火)  
15日(水)の両日、  
中の島地区一円で「路上駐車一掃合同パトロール」を実施しました。これは、冬の降雪期における住宅地の良好



な交通環境確保のため、平成10年度から実施されているもので、豊平区土木部の依頼に地区連などが協力しています。14日は一区から二区第3町内会までの区域、15日は二区第4町内会から三区までの区域で実施され、2日間併せて30名の役員が参加しました。両日とも18:00から開始したパトロールでは、参加者は徒歩で区域内を巡回、路上駐車車両に警告ステッカーを貼付して生活道路の除排雪の支障となる車両への注意喚起を行いました。まだまだ除排雪が必要な時季が続く、20日からは学校も再開されます。お住まいの皆さんも良好な交通環境の確保にご協力をお願いします。

## 冬の避難所体験



1月18日(土)・19日(日)  
中の島会館で平岸中の島少年消防クラブの第14回冬の避難所体験が行われました。クラブ員5人、中高生(OB・OG)5人、指導員5人が参加し12名が宿泊しました。災害が起き、電気、ガス、暖房のない状況



になったら…とアルファ化米の非常食が夕食、夜食に豚汁、朝はアルファ化米の非常食とレトルトカレーの食事体験をしました。平岸出張所の職員からの講義として段ボールで作るトイレを制作し、防災O×クイズ、防災グッズ披露、新聞紙でつくる食器やスリッパの講習など盛りだくさんの内容で貴重な体験をさせていただきました。

